



Auto landet kopfüber an der B 85

Aus bislang ungeklärter Ursache ist ein Autofahrer am frühen Pfingstmontagnachmittag in Passau nahe Stelzlhof auf dem Autodach gelandet. Der 63-Jährige aus dem südlichen Landkreis Passau war – ersten Erkenntnissen zufolge – aus Rich-

tung Patriching kommend auf der Bundesstraße 85 vor der Unterführung Richtung Stadtmitte von der Straße abgekommen. Der Wagen geriet auf die Gegenfahrbahn und strauchelte gegen die Böschung, so dass das Auto auf dem Dach zum Liegen kam. Der Mann und seine Mitfahre-

rinnen wurden verletzt. Es hieß ursprünglich, eine Person sei eingeklemmt. Die Feuerwehren Passau Löschzug Hauptwache, Gaißa, Ries, Schalding r.d.D. und Hacklberg übergaben die Verletzten dem Rettungsdienst. Die Straße musste gesperrt werden.

– sah/Foto: ff-passau.de